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第１８６２回 例 会 平成 22年 5月 18日 

* * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * 
点     鐘 … 狩野  勉 会長 

ロータリーソング … 我 等 の 生 業 

来訪ロータリアン紹介 

… 親睦活動･家族委員会 

会 長 挨 拶 … 狩野  勉 会長 

御 祝 披 露 … 狩野  勉 会長 

誕 生 祝 … 大内 恭平 会員(5月 12日) 

結婚記念日 … 澤井  博 会員(5月 14日) 

       中西  廣 会員(5月 16日) 

入会記念日 … なし 

               

幹 事 報 告 … 吉田 孝至 幹事 

 

 

 

 

 

ニコニコＢＯＸ … 親睦活動･家族委員会 

 

卓 話 

「人口について」  宮内 博 会員 

 
出 席 報 告 … 出席・プログラム委員会 

 

第 11回定例理事役員会（例会終了後） 

 

来週のプログラム(平成 22年 5月 25日) 

* * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * 
移動例会 

創立記念例会「銚子プラザホテル」 

受付 18：00 

点鐘 18：30 
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四つのテスト 

言行はこれに照らしてから 

1) 真実かどうか 

2) みんなに公平か 

3) 好意と友情を深めるか 

4) みんなのためになるかどうか 
 

第1861回例会(平成22年5月11日) 

会長挨拶              狩野 勉 

本日は井上峰夫ガバナー補佐にお越しいただいており、

ご挨拶を賜ります。井上ガバナー補佐には大変お世話に

なりました。ありがとうございました。また、卓話は東

京海上日動火災保険株式会社銚子支社の山田将史様にお

願いしております。よろしくお願いいたします。 

 5 月の連休が終わりましたが皆さんいかがお過ごしで

したでしょうか。4 月 29 日には地区協議会が開催され、

織田ガバナー年度が本格的にスタートしました。皆様の

ご協力よろしくお願いいたします。 

普天間飛行場移転問題について迷走状態に陥っていま

す。世界の経済構造の大きな変化という現実を踏まえ、

新しい時代における安全保障のあり方をある程度時間を

かけて根本的に考えていく時かもしれません。核拡散防

止に関する会議も開催されていますが、世界の恒久平和

を願うロータリアンとして、上海万博が希望のある未来

を創造するようなイベントになることを期待したいとこ

ろです。 

幹事報告 

１・ＲＩ国際本部より 

国際大会信任状証明書             受領 

２・ガバナー事務所より 

ゆめ半島千葉国体・千葉大会募金のお願い    受領 

３・ガバナーエレクト事務所より 

・地区協議会お礼状・冊子 

・10-11年度地区社会奉仕委員会セミナーの御案内 

受領 

４・地区ローターアクトより 

第38回地区年次大会のご案内         受領 

５・ゆめ半島千葉国体銚子市実行委員会より 

第４回総会の開催について（通知）         受領 

６・銚子交通安全協会より 

総会の開催について             受領 

７・千葉科学大学より 

学長退任・就任ご挨拶            受領 

８・千葉科学大学国際交流室より 

交流会お礼状                受領 

９・銚子市郷土史談会 会長 大木衛様より 

卓話お礼状                 受領 

10・千葉県立銚子特別支援学校より 

体育祭の開催について（御案内）       受領 

11・例会変更のお知らせ 

旭ＲＣより 

5／28(金) 点鐘18：30「黄鶴」夜間例会の為 

       受領 

☆週報受領  館山ＲＣ  佐原ＲＣ 

第７分区ガバナー補佐挨拶 

第７分区ガバナー補佐 井上 峰夫 氏 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

卓 話 

『平成初期の東京六大学野球』 

東京海上日動火災保険株式会社 

千葉支店 銚子支社 支社長代理 

（慶應義塾大学硬式野球部元主将） 

山田 将史 氏 

 私が本格的に

野球を始めたの

が保谷リトルリ

ーグに入団した

小学校４年生の

時でした。当時

は荒木大輔の影

響もありリトル

リーグが全盛期

のころでした。東京都では調布リーグや杉並、小平リー

グなどの強豪チームとしのぎを削っておりました。 

私にとってのリトルリーグ最後の大会がここ銚子で行

われた【黒潮選抜野球大会】の第２回大会でした。８月

初旬の猛暑の中、１日３試合という強行スケジュールで

行われた同大会にて優勝し、ＭＶＰに選ばれました。こ

の思い出の地に今こうして勤務していることに深い縁を

感じております。 

 リトル・シニアリーグを経て神奈川の桐蔭学園に入学

し、２年生の春に甲子園に出場しベスト４まで進出しま

した。ただその時はスタンドで応援しておりましたが・

・・。 

 過酷な高校３年間を過ごした後、慶応義塾大学に入学、

同時に体育会野球部に入部し野球漬けの毎日を送ること

― 2 ― 



http://www.tcs-net.ne.jp/~rc 

になります。入学前（昭和６２年～平成元年頃）に神宮

を沸かせていた選手には長嶋一茂（立教）、葛西稔（法政

）、志村亮（慶応）、小宮山悟（早稲田）、大森剛（慶応）

等々。入学前に見に行った早慶戦の何とも言えない雰囲

気に圧倒され、「自分もこの中で思いっきりプレーして

みたい！」と強く感じたことが思い出されます。 

 しかし神宮の華やかさとは裏腹に、１年生の寮生活は

とても厳しいものがありました。天皇（４年）→武士（

３年）→平民（２年）→奴隷（１年）という序列は薄れ

つつあった時代でしたが、『上級生が言うことは絶対で

ある！』ということは変わらず、理不尽なことでも怒ら

れ走らされ外出禁止にされたものでした。 

 そんな中でも１年生の秋からベンチ入りさせてもらい、

２年生の春からサードのレギュラーとして出場すること

ができました。この頃の主力選手は高村祐（法政）、三輪

隆（明治）、小桧山雅仁（慶応）、諸積兼司（法政）、仁志

敏久（早稲田）、稲葉篤（法政）など。平成４年には甲子

園で大活躍した高木大成、小野正史（共に桐蔭学園）、樋

渡卓哉（市川高校）の３人が慶応に入学し、神宮は女子

大生・女子高生で溢れ六大学人気が一気に高まりました。 

このような中で私が最も印象に残る選手は同期で共に

主将を務めていた仁志でしょうか。小柄ながら野球セン

スはズバ抜けており、ここ一番での勝負強さはピカ一で

した。それを印象付けるのが平成５年春の早慶戦でのサ

ヨナラ満塁ホームランです。今でもあの描かれた放物線

を忘れることはできません。 

 在学中は数々の名選手と共に競い合い、３度のリーグ

優勝と日本一を経験することができ、また２年生の秋に

はベストナインに選ばれたりと、すばらしく素敵な４年

間を過ごすことができ本当に幸せでした。 

『友』インターネット速報 

  2010年5月11日 No.427 

ポリオ撲滅に向けたチャレンジの進ちょく状況 

世界的なポリオ撲滅活動に充てるため、ビル・アンド・

メリンダ・ゲイツ財団から計3億5,500万ドルの補助金を

受ける条件として、ロータリーが2億ドルの資金調達を約

束した「ロータリーの2億ドルのチャレンジ」について、

4月30日現在、約1億2,240万ドルがロータリアンから寄せ

られています。発展途上国では、ポリオ感染によって体

のまひに侵され、将来の希望を見いだすことのできない

子どもたちと、その苦境に直面する家族がいます。ゲイ

ツ財団の補助金とロータリーの募金による資金は、この

ような国々での予防接種の支援に、直接投入されること

になります。 

なお、2億ドルの資金調達は、2012年6月30日までに達

成することが求められています。詳細は、国際ロータリ

ーホームページ 

http://www.rotary.org/ja/Pages/ridefault.aspx

の「おしらせ」欄をご覧ください。 

新旧クラブ協議会 

平成22年5月11日（火）18：30～ 

犬吠埼京成ホテル 
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例会日時及会場 毎週火曜日  12時30分点鐘  銚子商工会館5階大会議室 

  会長 狩野 勉  副会長 杉浦 武  幹事 吉田孝至 
 Ｒ．Ｉ 第2790地区 クラブ広報・会報委員会 澤井 博・澤田武男・大内恭平・山本幸男・杉浦 武 
  表紙題字 網中喜一郎初代会長 
 

ほととぎす 銚子は国の とっぱずれ        古 帳 庵 
江戸小網町の豪商鈴木金兵衛夫婦（古帳庵 古帳女）が銚子に遊んだときに 

詠んだもので、この碑は圓福（円福）寺に現存する。 
 

© 2009-2010 The Rotary Club of Choshi-East. All rights reserved. 
 

 

―――ニコニコ――― 

第 7分区ガバナー補佐 井上峰夫様 

 1 年間御世話になりました。 

狩野勉会長・吉田孝至幹事 

 井上峰夫ガバナー補佐、ご指導いただきありがと

うございました。 

杉浦武君 

 4 月 29 日、地区協議会が終了し次年度に向け本格

動き始めました。会員の皆様のご指導・ご協力を

お願いします。 

『ロータリージャパン』ホームページ情報 

2010年規定審議会の速報を掲載しています。立法

案の採否と、採択された立法案の詳細についても掲

載しています。『ロータリージャパン』ホームペー

ジ http://www.rotary.or.jp をご覧ください。  

 
 
 

4月12日に行われた大神幸祭の神輿パレードの写

真を宮内宗一会員より頂きました。 

◆◆◇◇  第第７７分分区区ゴゴルルフフ大大会会  ◇◇◆◆  

平成 22 年 5月 13 日（木） 

東庄ゴルフ倶楽部 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 前 回 の 例 会 （５／１１） 報 告 

点   鐘  狩野 勉 会長 

 

出席報告 

会員総数 ３４ 名  出席規定除外数 ７ 名 

出席者   ２２ 名  出席率     ８１．４８ ％ 

４月２０日        確定出席率  ７７．７８ ％ 

 

来訪ロータリアン 

第 7 分区ガバナー補佐 井上峰夫氏（八日市場ＲＣ） 

 

欠席者  ５名 

 

メークアップ 

網中（吉）君 長谷川君 平野君 石上君 石井君 

狩野君 川津君 木村君 小口君 黒田君 

宮内（博）君 宮内（勝）君 澤井君 杉浦君 杉山君 

和田君 吉田君       （5/11 新旧クラブ協議会） 

木村君 黒田君 宮内（勝）君 澤田君 関根君 

（5/13 分区ゴルフ大会） 

 

スモールコインBOX       小 計 ￥  ２，０８０－ 

累 計 ￥ ７３，８０８－ 

ニコニコBOX           小 計 ￥ １６，０００－ 

累 計 ￥６１７，０００－ 

写真投稿 

豊
玉
姫
神
社
神
輿 

東
大
社
神
輿 
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